

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kebadirat Allah SWT yang telah menganugerahkan rahmat dan hidayahNya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan tepat waktunya.

Salawat dan salam penulis bantarkan kehadapan junjungan unat nabi besar Muhamamad SAW yang telah menggelar ajaran Islam disegenap penjuru alam dan berjasa besar dalam rangka merubah budaya jahiliyah kepada budaya hidayah yang penuh sinaran cahaya Iman dan Islam.

Dalam rangka menyelesaikan tugas akhir ini mahasiswa yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum dari Universitas Medan Area (UMA). Judul dan tugas akhir ini adalah "ASPEK HUKUM TERHADAP PENYALAHGUNAAN NARKOTIK YANG DILAKUKAN OLEH ANAK".

Dalam penyelaian skripsi ini banyak yang dihadapi, khususnya menyangkut 4 (empat) unsur yang lazim dihadapi seorang peneliti yaitu keterbatasan waktu, keterbatasan biaya, keterbatasan tenaga, keterbatasan pengetahuan dan pengalaman. Namun persoalan tersebut dapat dihadapi berkat adanya bantuan semua pihak, untuk itu dari lubuk hati yang dalam disampaikan salam hormat dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. H. A. Yakub Matondang Rektor dan seluruh perangkat rektorat Universitas Medan Area (UMA);
2. Bapak Prof. Syamsul Arifin, SH., M.H selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Medan Area (UMA);
3. Bapak Suhatrizal, SH., M.H selaku Pembantu Dekan I Universitas Medan Area yang juga Pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, pengarahan dan bantuan kepada penulis;
4. Bapak Syafaruddin, SH., M.Hum selaku Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, pengarahan dan bantuan kepada Penulis;
5. Ibu Wessy Trisna, SH., M.H selaku ketua Bidang Kepidanaan;
6. Bapak dan ibu staf pengajar serta seluruh pegawai Fakultas Hukum Universitas Medan Area;
7. Istri dan anak-anak tercinta yang selalu mendukung dan memberikan masukan pada penulis sehingga Tugas akhir ini dapat selesai.
8. Seluruh keluarga dan rekan-rekan yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Senoga Tuhan Yang Maha Esa membalas dan melimpahkan berkatNYA bagi kita semua. Atas semua bantuan dan dukungan yang telah diberikan pada penulis

Penulis menyadari dalam penyusunan Tugas Akhir ini masih terdapat kekurangan, baik penulisan maupun pembahasan oleh karena keterbatasan pengetahuan, pengalaman dan referensi yang dimiliki. Untuk itu kritik dan saran yang membangun dan pembaca sangat diharapkan, akhirnya semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Medan, 10 Juni 2013

JAMILUDDIN
098400275





DAFTAR ISI

Halaman

ABSTRAK	i
KATA PENGANTAR	ii
DAFTAR ISI	iii
BAB I : PENDAHULUAN	1
A. Latar belakang	1
B. Alasan Pemilihan Judul	4
C. Perumusan Permasalahan	5
D. Hipotesa	5
E. Tujuan Penelitian	6
F. Metode Pengumpulan Data	7
G. Sistematika Penulisan	7
BAB II : TINJAUAN UMUM TENTANG NARKOTIKA	9
A. Pe gertia tentang Narkotika	9
B. Golongan dan Jenis-jenis Narkotika	16
C. Kegunaan dan Bahaya Narkotika	25
BAB III : PENYALAH GUNAAN NARKOTIKA DILAKUKAN OLEH ANAK	29
A. Pe gertian Anak	29

B. Hak dan Kewajiban Anak serta Hak dan Kewajiban Orang Tua	31
C. Faktor-Faktor Penyebab terjadinya penyalahgunaan Narkotika	36
D. Dampak Dari Pemakaian Narkotika terhadap anak	38

BAB IV : UPAYA PENCEGAHAN PENYALAHGUNAAN DAN PEREDARAN NARKOTIKA 42

A. Hambatan-hambatan dalam Upaya Pencegahan Penyalahgunaan Narkotika	42
B. Hukuman terhadap Penyalahgunaan Narkotika	44
C. Upaya Penanggulangan Penyalahgunaan Narkotika serta Peran Masyarakat	44
D. Kasus dan Tanggapan Kasus	53

BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN 57

A. Kesimpulan	57
B. Saran	58

DAFTAR PUSTAKA 60